



回覧

gion-nan

銀杏



浜松市立上阿多古小学校 学校だより 第8号 令和7年12月16日

ぎんなん祭りには、大勢お越しいただき、ありがとうございました。おかげさまで、感謝の会もチャレンジランキングも充実した時間となりました。地域の皆様に支えられていることを実感する行事です。来年もまた、よりよい活動となるようにしたいとの思いを新たにしました。

今年も残すところわずかとなりました。今年も本校の教育活動にお力添えをいただきまして本当にありがとうございます。どうぞよいお年をお迎えください。



令和7年を振り返って～保護者の皆さん、地域の皆さんに感謝を込めて～

2学期は三小連合や音楽鑑賞会、ぎんなん祭りなど、日ごろの学習を深めたり、みんなが力を合わせたりして頑張った活動がたくさんありました。5・6年生にとっては「修学旅行」という特別な行事もありました。子供たちにとって、どの活動が心に残っているのでしょうか。「思い出がたくさんできた！」と言える令和7年だったらしいな、と思います。

勉強も、様々な行事も、何のために行う活動か、担任(担当)と子供一人ひとりが、よく理解して取り組みました。子供たちと教職員とが目標に向かって準備する姿は、本当にいいものです。

例えば、ぎんなん祭り。本番も大事ですが、それまでの準備や練習にどう取り組んだか、ということが



達成感や充実感につながると思います。上級生が下級生の意見を吸い上げ、スローガンを考えました。それをもとに、祭りを盛り上げるために、司会進行の練習をしたり、教室の飾り付けに励んだりする下級生の姿がありました。毎日を夢中になって一生懸命に過ごしたその結果、上阿多古小学校全体が明るくなりました。行事を通して、一人ひとりが成長したことを、本当にうれしく思います。

短い冬休みではありますが、子供たちにとっては自分の好きなことに取り組める時間があります。そして、忙しい中でも、家族や親せきの皆さんと過ごす時間がいつもより多い時期もあります。そのような時間を大切に過ごしたいものです。そのために、家の仕事に子供たちを参加させましょう。1・2年生が生活科で、いろいろな仕事に取り組んだ様子が、1・2年生の廊下に掲示されています。各御家庭で、家族の皆さんにたくさん声を掛けてもらって仕事に励む姿が目に浮かびました。自分の存在感や有用感が認められると、とてもうれしいものです。

御家族そろって、今年を、そして2学期に頑張ったことを振り返り、そして、心と体を休めながら、健やかに新しい年をお迎えください。

上阿多古チャレンジランニング 応援ありがとうございました。走り終わった後のほっとした雰囲気が伝わってきます。



○●学校ボランティア活動へのお礼とお願ひ○●

10/19(日)に行いました環境整備では、大勢の地域の皆様に御参加いただき、校舎周りや運動場を美しくしていただきました。天候が不安定な中、本当にありがとうございました。おかげさまで、とても気持ちよく過ごすことができました。地域の皆様のお力は偉大だと実感した出来事でした。

先日12/5(金)に行いました第3回学校運営協議会でも、このことを振り返りました。つきましては、今後も、学習面・生活面での支援をいただきたい場合には、このような地域回覧板で御協力いただける方を募りたいと思っています。

早速ですが、3学期に計画している学習ボランティアをお知らせします。お力添えくださる方は、あるいは、情報を御存じの方は、学校(928-0004)まで御連絡ください。よろしくお願ひいたします。



学年	教科・領域	内容
1・2	生活科	お手玉やベーゴマを教えてくれたり、一緒に遊んでくれたりする方がいらしたら紹介してください。
3・4	総合的な学習の時間	山芋掘りをしてみたいと思っています。山芋を育てている方を紹介してください。
5・6	総合的な学習の時間	<p>いろいろな方に職歴について話を聞き、生き方について学んでいます。お話していただける方を募集しています。</p> <p>(例)</p> <ul style="list-style-type: none"> ・販売業務（お店を経営や販売に関わった経験のある方） ・保健・福祉関係（施設や訪問看護等で働かれた経験のある方） ・運輸業（長距離運送や宅配などで働いた経験のある方） ・ミュージシャン（ギタリストやドラマーなど） ・金融業、卸売り業など <p>※他の業種でも、もし話していただける方がいたら学校に一報ください。</p>